

Boulang

L'US Pétanque, une bien belle famille

À l'US Pétanque Boulang, Michel Tripodi, président, et son comité ont su créer un climat de confiance. Le résultat: un bel esprit de famille règne au sein de l'association et de bonnes performances sont enregistrées sur les bouledromes de la région.

À Boulang, le club de pétanque a vu le jour le 10 juin 1977 et depuis, ses membres y ont créé un bel esprit de famille. À l'image du président Michel Tripodi, très attaché au club, et qui est exemple de dévouement, même s'il ne veut pas trop que l'on fasse des éloges sur son parcours. « Nous sommes une véritable famille avec un peu plus d'une vingtaine de membres, très proches les uns des autres. Notre volonté est de maintenir la bonne ambiance voulue par nos prédécesseurs. »

En janvier 2020, le club a pris définitivement le nom de US Pétanque Boulang et il est engagé en championnat, et notamment en Élite, la plus haute division en Moselle, mais également sur les différents tableaux que sont les Coupes de France et de Moselle. Le club est présent sur les bouledromes de la région sur



Une partie de membres réunis autour de Michel Tripodi (2^e à g.)

plusieurs fronts, malgré un championnat difficile l'an dernier dont les joueurs tentent de faire abstraction. Lors de la précédente saison, le club a terminé 5^e sur 12 équipes en Élite.

Une centaine de boulistes pour une compétition Élite

Les membres, on ne les citera pas tous, apportent chacun leur pierre à l'édifice, notam-

ment par un bénévolat actif. Patrick Brodka fait partie de ceux-là. Dans sa jeunesse, il a pratiqué le football plusieurs saisons chez le voisin Fontoy. Depuis, il a raccroché les crampons et désormais, est un passionné de la pétanque. Il accumule les sorties, notamment pour les Coupes, défendant chèrement les couleurs du club. Hervé Isnard, au club depuis trois ans, donne son

sentiment : « C'est une grande famille, l'entente est très bonne. Avec René Disch, nous allons participer aux championnats de France qui vont se dérouler à Saint-Lô en Normandie, où on essaiera de bien figurer. »

Dimanche dernier, le club a organisé la journée du Conseil départemental, catégorie Élite, qui a regroupé près d'une centaine de boulistes.